
Comment s’est passé le premier été pour le 
nouveau Port-Haliguen à Quiberon ? 
À Quiberon (Morbihan), la fréquentation du nouveau Port-Haliguen, l’été, a doublé comparé 
aux années précédentes. Pari gagné pour le vaste chantier mené par la Compagnie des ports 
du Morbihan. 

 

Dans le groupe : Dominique Hérisset, directeur du port, le directeur adjoint et une partie de 
l’équipe de Port-Haliguen, devant le bassin du Mané. | OUEST-FRANCE  
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Après cinq ans de travaux, le nouveau Port-Haliguen de Quiberon (Morbihan), inauguré le 
lundi 20 juin 2022, a vécu sa première saison estivale. 

« Les équipes du port, les plaisanciers et les visiteurs ont vécu cette saison avec plaisir. 
Tout a bien fonctionné, y compris les stationnements gérés par la Ville et ceux liés à la 
plaisance », note Dominique Hérisset, directeur de Port-Haliguen. 

Les différents équipements 

Le port est équipé d’un système de vidéosurveillance qui va être développé et le prototype du 
dispositif d’accès PMR (Personne à mobilité réduite) aux pontons fonctionne. 



La boutique de la capitainerie et la salle polyvalente, pour les réunions, les briefings des 
équipages et les permis mer, ont montré tout leur intérêt cet été. L’offre de commerces et de 
restauration jusqu’à la place du Vieux-Port donne un nouveau souffle au quartier. 

La force du site : pas de voitures ! 

Les esplanades incitent à la déambulation et aux activités extérieures. « Les jeux pour 
enfants ont eu beaucoup de succès et le bassin du Mané est l’espace idéal pour accueillir 
les manifestations nautiques », poursuit le directeur. Selon lui, un des atouts du site est 
l’absence de voitures entre les infrastructures terrestres et le plan d’eau. 

« De 10 000 à 15 000 nuitées » 

« Comparé aux années précédentes, cet été, on est passé de 10 000 à 15 000 nuitées. On 
peut attribuer à cette augmentation l’effet de la nouveauté, mais aussi le fait que les gens 
se sentent bien et reviennent », déclare Dominique Hérisset. 

Le port accueille, au plus fort de la saison, jusqu’à 200 bateaux visiteurs par jour. « Parmi les 
nouveautés, on a aussi deux loueurs de voiliers de croisière. C’est une offre qu’on n’avait 
plus et qui trouve toute sa place à Port-Haliguen », ajoute le directeur. 

Comment fonctionne le port ? 

D’avril à septembre, le port fonctionne sept jours sur sept. Une machine bien rodée grâce à 
toute une équipe : de l’accueil de la capitainerie, au plan d’eau pour l’accueil et le remorquage 
des bateaux, en passant par l’entretien des espaces verts et des sanitaires, ainsi que les services 
techniques. De quinze personnes en hiver, ils passent à vingt-cinq au plus fort de la saison. 

Quoi de beau pour les Journées du patrimoine ? 

« Pour les Journées du patrimoine, nous avons préparé, à la Maison du phare, une 
exposition qui retrace le vaste chantier du port. Et puis, on reçoit, dans le bassin du 
Mané, tous ces bateaux du patrimoine. On en avait rêvé, on y est », conclut Dominique 
Hérisset 
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